

# Karnevalistischer Mitgliederabend 19.2.76

**-m- Nackenheim.** Einen zünftigen karnevalistischen Mitgliederabend veranstaltet die Turn- und Sportgemeinde in der Turnhalle am „Brühl“. Hervorragend die singende und tanzende Gymnastikabteilung des Vereins unter Leitung von Steffi Braun. Die Texte und das Arrangement hatte Dieter Rudolph erstellt. Der lang anhaltende Beifall war der Lohn für die lange Einstudierung. Werner Heckelsmüller hatte für das Eröffnungsspiel, das die Badmintonabteilung gestaltete, die Texte gezimmert. Die „Hockebleiwer“ Karl-Heinz Lösch und Ubald Sans sorgten für weitere Stimmung unter der gut aufgelegten Turnerfamilie. Ebenfalls gut kam der Heiratskandidat Ursula Mack an. Seit vielen Jahren unerreicht in seiner Art, Philipp Martin Schneider mit dem „Schiebermax“. Trotz seines hohen Alters läßt es sich der ehemalige Oberturnwart nicht nehmen, das Programm mit Gesang zu bereichern. Erziehungsprobleme zeigte heiter Annemi Rudolph mit ihrem Sohn Gregor auf. Aus Berlin eilte Jürgen Eduard als Parodist zu den Turnern und berichtete von einer Fahrt von Königsberg über Berlin nach Mäanz und Bayern. Durch das Programm führte gekonnt Lothar Schwab. Nicht zu vergessen der hervorragende Vortrag von Dieter Rudolph als Dorfschulmeisterlein.